



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）

<6年生が修学旅行に行ってきました。>

6年生19名が、14日（水）15日（木）に1泊2日で修学旅行に行きました。講堂前での結団式。代表児童の立派な挨拶で、修学旅行が始まりました。7時30分バスに乗り萩市に向かって出発！車内ではバスガイドさんの話の後、担任の先生によるレクリエーションが始まりました。楽しいゲームであつという間に、最初の目的地「松陰神社」に到着。見学をしながらバスガイドさんから吉田松陰先生の生涯について教えていただきました。次に萩焼の窯元「城山」に移動。萩焼作りと登り窯を見学しました。昼食の後最初のお土産を買う時間です。家族や友達へのお土産を一生懸命計算をしながら選んでいました。その後、明倫学舎の見学、明神池での餌やり、風穴洞の見学をしました。長登銅山文化交流会館へ移動し、鋳造体験でメダル作りに挑戦しました。たくさんの見学と体験をした1日目の日程を終え、宿泊場所の「海峡ビューしものせき」に到着しました。入館式を行い、それぞれの部屋へ移動。入浴や食事を済ませて、お土産を買いました。就寝の22時まで自由時間を楽しく過ごしました。翌朝6時起床。荷物整理の後朝食です。バイキング形式でした。好きな物を取り、おいしくいただきました。退館式の後ホテルを出発。「秋吉台科学博物館」に行きました。化石の発掘体験や博物館内の見学をしました。次に秋芳洞の見学です。自然の不思議さや何万年という時間経過を感じました。最後の目的地「秋吉台サファリランド」へ到着。最後の買い物をして、昨年の6年生から「おいしい」と教えられていた「カツカレー」を食べました。バスに乗り、動物のいる園内へと移動。像やトラ、ダチョウやシマウマ、ホワイトライオンなどたくさんの動物を見ました。ふれあい動物園では、エサをあげたり触ったりしました。全ての見学を終え、解団式を行いました。代表児童の立派な挨拶では、運転手さん、バスガイドさん、添乗員さん、カメラマンさんそして引率の先生に感謝の気持ちを伝えてくれました。この2日間担任の先生は「だまって集合。」「耳だけでなく目でも聴く」事を強く意識して6年生を指導しました。修学旅行で学んだことを小学校生活でも生かし、最高学年としてみんなのお手本となると同時に、中洋小学校のよい伝統を築き残すことができるようがんばってくれることを期待しています。



【松陰神社】



【萩焼作りの見学】



【鋳造のメダル作り】



【みんなで夕食】



【化石の発掘】